

26年度の大館市子どもサミットテーマが決まりました。

活動目標

人とつながり 活気あふれる 大館市

目標の実現を目指し
大館市の小・中学生は

☆あいさつ運動

☆クリーンアップ

☆ペットボトルキャップ回収運動

☆ボランティア活動

に広く取り組んでいきます！

活動イメージ

協力

人とつながり
活気あふれる
大館市

笑顔

元気



運営委員が決まりました



運営委員長の
高橋龍乃介さん

度の運営委員長に就任しました。

選ばれた6人で構成されていて、年4回運営委員会を開き、年2回のサミットをどのように進めるかなどを話し合っています。26年

○第1回運営委員会 (7月)
○第2回運営委員会 (8月)

○第3回運営委員会 (12月)

○第4回運営委員会 (2月)

○第2回大館市子どもサミット (12月)

○第1回大館市子どもサミット (8月)

○ペットボトルキャップ回収報償品寄贈 (3月)

子どもサミット 26年度の活動計画



- 各小・中学校での取り組み (4～3月)
- 第1回運営委員会 (7月)
- 第2回運営委員会 (8月)
- 第3回運営委員会 (12月)
- 第4回運営委員会 (2月)
- 第2回大館市子どもサミット (12月)
- 第1回大館市子どもサミット (8月)
- ペットボトルキャップ回収報償品寄贈 (3月)

朝のあいさつ運動。中学生が小学校に行き、後輩たちを笑顔でお出迎え！

大雨で被害を受けたかたへのボランティア活動。自分たちにできることを！

みんな内容の濃い意見を積極的に発表していて、いい会になりました。小学生も堂々と参加し、発言していました。僕よりもしっかりしていて頼もしかったです(笑)

釜石への訪問は、委員長としての大きな活動になりますね。

そうですね。釜石では向こうの中学生と仲良くなりたいです。そして、大館の小中学生の代表として責任を持つ現地の話をたくさん聞き、少しでも復興の力になれるよう頑張りたいです。

「私たちのふるさと大館のために力を合わせて頑張ります！」